

「精神障害がある人はどのように回復していくのか」受講者の感想より

講義・質疑応答の感想

- 本人の思いを聞く事の重要性を学んだ。支援者の思いを押し付けないようにしたい。
- 是非、先生の書籍を読んでみたいと思います。
- 具体的な対応方法を聞いて参考になりました。同じようなことで悩んでいる事業所があることを知れて良い機会となりました。
- 具体的に丁寧に助言していただき、支援のヒントや知識として役立つことが多くありました。
- 先生から支援者に対して労いの言葉をいただき、ホッとする時間にもなりました。
- ここまでしっかり参加者の質問に答えてくれる研修ははじめてでした。
- 具体的な事例に基づいたお話が、とても参考になりました。
- 今日来てとても良かったです！ 自分に何かあれば池淵先生にかかりたいです
- 同じような悩みを抱えながらも仕事をされている人が多いことを知ることができた。私も知識を増やし、頑張っていこうと思いました。
- 支援に際し、どの施設・職種の方々も共通の悩みがあることが分かり、支援の奥深さを感じた。
- こういった研修を通して、各施設が横のつながりも持てていければ良いと思う。

学生参加者の声

- 講義で学んでいること以上の学びが得られました。なかなか精神科の先生からお話を聞くことのできる機会がないので、とても貴重な経験でした。
- 実際の現場で起こっていることを知ることができて、良い学びとなりました。
- 座学では学べないことも多く、勉強になりました。
- 自身が福祉職に就いた際の参考になりました。
- 精神保健福祉士の資格取得に向け、さらに頑張ろうと思えました。
- 今後の実習等に活かしていきたいと思います。
- 現場での支援でさまざまな困難があり、専門職が日々奮闘していることを痛感しました。

